El Biribay abre su festival de jazz

Alberto Arteta, Tommy Caggiani y Mauro Urriza actuarán los domingos del 2 al 16 de marzo en la sala logroñesa

SE DIEGO MARÍN A.

inaugura mañana su propio festival de invierno «Jazz para los amantes del jazz». El programa cuenta con tres actuaciones de músicos especializados en jazz que se sucederán durante los próximos domingos de marzo, siempre a partir de las 20.30 horas y con una entrada de 5 euros para cada concierto.

Alberto Arteta Group será el primero en actuar, mañana domingo. El quinteto está formado por músicos navarros y vascos y recientemente ha obtenido el premio BBK Impulso al mejor proyecto jazzístico. El saxofonista Alberto Arteta lidera esta banda de jazz actual en la que también intervienen guitarra, piano, contrabajo y batería.

Tommy Caggiani Therion Project actuará en segundo lugar, el próximo 9 de marzo. El percusionista danés y profesor de batería en el Conservatorio Superior de Jazz de Na-

PROGRAMA

- Mañana: Alberto Arteta Group.
- Domingo 9 de marzo: Tommy Caggiani Therion Project.
- **Domingo 16 de marzo:** Mauro Urriza Jazz Group.
- **Dónde:** Biribay Jazz Club (c/ Fundición, 4; Logroño), 20.30 horas y 5 euros la entrada.

varra estará acompañado en el Biribay Jazz Club de saxofones, guitarras y contrabajo para ofrecer un repertorio de temas propios. El pasado año 2013 actuó en el Festival de Jazz de la Cité de París y ya están preparando su primer disco.

Cerrará el festival el domingo 16 de marzo Mauro Urriza Jazz Group. El pianista navarro actuará junto a reconocidos músicos de la escena jazzística local, como son el trompetista Ion Celestino y el contrabajista Marcelo Escrich, además de con el propio Alberto Arteta al saxofón. Completan el grupo Pepe Larraburu al oboe, Iñaki Rodríguez al saxo barítono, Álvaro Díaz a la tuba y Fran Gazol a la batería.